Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal bringt zur Behandlung in der Sitzung am 15. November 2016 unter dem Arbeitstitel

Mündliche Beantwortung von Anfragen

folgenden

Antrag

ein:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Mühltal beschließt, dem Gemeindevorstand der Gemeinde Mühltal aufzugeben, eine Änderung der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung und der Ausschüsse der Gemeinde Mühltal auszufertigen. § 15 Absatz 1 wird im Anschluß an Satz 6 um folgenden Satz ergänzt: "Die Gemeindevertretung kann einstimmig beschließen, dass nur eine rein schriftliche Beantwortung bestimmter oder aller Fragen durch den Gemeindevorstand erfolgt."

Begründung

Problem:

Nach vielfach geäußerter Auffassung hat die Gemeindevertretung Mühltal derzeit ein großes Arbeitspensum zu bewältigen. Bei der Sitzung am 12. Oktober 2016 fehlte fast die Hälfte aller Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter, weil sie schlicht keine Zeit hatten. Zeitmangel ist keine gute Voraussetzung für erfolgreiche Arbeit.

Lösung:

Die Gemeindevertretung sollte bei Einstimmigkeit das Recht erhalten, nur die Dinge in der Sitzung zu behandeln, die für eine funktionierende Demokratie unablässig sind. Spricht sich die Gemeindevertretung einstimmig dafür aus, bestimmte Themen, die an anderer Stelle ebenso gut abgearbeitet werden können, nicht in der Sitzung zu behandeln, sollte diesem demokratisch und unter Schutz der Minderheitenrechte entstandenem Beschluß entsprochen werden. Die gewonnene Zeit könnte damit für die Kernaufgaben der Gemeindevertretung, Diskussion und offene Abstimmung über die anstehenden Sachfragen, genutzt werden.

Kosten:

Der Gemeinde Mühltal entstehen außer ganz geringen Ausfertigungskosten keine Kosten.

64367 Mühltal, den 12. Oktober 2016

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS